



PULSO ESTATAL



TERE JIMÉNEZ, en un videomensaje conmemorando el Día del Trabajo, ayer.

AGUASCALIENTES Lluvia de denuncias

En esta entidad, la semana que concluyó estuvo caracterizada por una lluvia de denuncias entre las tres mujeres que buscan el cargo de gobernadora. La candidata de Morena, Nora Ruvalcaba, acusó a su contrincante del PAN, Teresa Jiménez, de daños contra el medio ambiente cuando fue alcaldesa de la capital. La abanderada de PT-PVEM, Marta Márquez, le atribuyó a la panista amenazas y despojo en su contra. Y hasta pidió a la Fiscalía de Justicia del estado protección especial, algo que no procedió. Pero Tere no se quedó con los brazos cruzados y señaló a las dos contendientes de orquestrar una campaña sucia en su contra. La sociedad hidrocálida sigue a la espera de que las aspirantes le bajen a su confrontación para que puedan destacar las propuestas de gobierno.



ESTEBAN VILLEGAS (playera verde), en una actividad para menores de Durango, ayer.

DURANGO Fuerza centrífuga hacia Villegas

En los últimos días, políticos y representantes populares de diversos partidos se sumaron a la campaña del candidato de Va por Durango al gobierno del estado, Esteban Villegas Villarreal. Entre quienes se movieron por esta fuerza centrífuga están todos los regidores del municipio de Lerdo: tres de Morena, dos de MC y uno independiente. Lo mismo ocurrió con tres exdiputados de Morena, del PVEM y MC, originarios de Gómez Palacio, el principal bastión político morenista. Pero nada está escrito. La abanderada de Juntos Hacemos Historia, Marina Vitela, mostró el músculo el fin de semana al congregar a miles de simpatizantes en eventos masivos. En ellos, criticó la "indolencia" de los políticos que, dijo, "sólo han llegado a los cargos públicos para servirse del pueblo".



CAROLINA VIGGIANO, en un acto proselitista con familias de Cardonal, ayer.

HIDALGO Llega la caballería al estado

A un mes de que concluyan los actos proselitistas, la disputa por la gubernatura tiene una carrera parejera y, tanto Morena como la alianza opositora, anunciaron refuerzos. Con Julio Menchaca, ayer llegó una estructura de más de 20 legisladores para apoyar su campaña, con el acompañamiento especial del canciller Marcelo Ebrard, quien convocó a los asistentes al mitin en Acatlán para que, después de 92 años de gobiernos posrevolucionarios (léase, priistas), llegue la transformación a Hidalgo. La candidata de la alianza Va por Hidalgo, Carolina Viggiano, también tuvo el apoyo especial de Alejandro Moreno, dirigente del PRI, quien anunció que en el último mes de campaña los sectores priistas reforzarán las actividades proselitistas de la abanderada.



EL CANDIDATO del PRI-PRD (centro), en reunión con habitantes de Tuxtepec, ayer.

OAXACA Sólo habrá un debate

Pese a las peticiones de cinco de los siete candidatos a la gubernatura, quienes solicitaron "reagendar" el primer debate, que se canceló el pasado 24 de abril tras la muerte del padre del morenista Salomón Jara, el Instituto Estatal Electoral y de Participación Ciudadana de Oaxaca sólo aprobó el segundo foro, que tendrá lugar el 15 de mayo a las 18:00 horas. Adicionalmente se celebrarán otros dos "debates externos", en los que los ciudadanos podrán hacer preguntas a los candidatos. La campaña del morenista siguió en pie con un recorrido por el estado desde donde se comprometió a "detener la violencia contra las niñas y las mujeres". Por su parte, el abanderado del PRI-PRD, Alejandro Avilés, aseguró que para gobernar el estado se necesita de "las y los jóvenes",



LAURA FERNÁNDEZ visitó a la comunidad Maya junto con el dirigente del PRD, ayer.



EL CANDIDATO César Verástegui (centro), con integrantes de la CTM, ayer.

QUINTANA ROO

Miran hacia el sector privado

La semana pasada, algunas candidatas a la gubernatura tuvieron acercamientos con el sector privado, ante el cual se comprometieron en materia ambiental y en seguridad. Sin hacer mención del Tren Maya, la abanderada de Morena, Mara Lezama, coincidió con los empresarios locales en que, para hacer cualquier obra, se debe garantizar que el desarrollo se haga con sustentabilidad, por lo que aseguró que, bajo su administración, antes de impulsar cualquier proyecto, se harán los estudios necesarios. La priista Leslie Hendricks, expuso, ante integrantes del Consejo Coordinador Empresarial del Caribe, que con un plan de gobierno serio es posible reducir los índices de delincuencia, por lo que afirmó que, de ganar la contienda, ésa será una tarea principal.

TAMAULIPAS

Entre "sábanas" y amonestaciones

Quien tuvo un "resbalón" esta semana fue el candidato de la alianza Va por Tamaulipas, César Verástegui, quien en entrevista con un medio local aseguró que se podía comprobar la relación del aspirante del guinda, Américo Villarreal, con el empresario Sergio Carmona, vinculado con huachicoleo, revisando las "sábanas", es decir, las llamadas entrantes y salientes, mediante reportes de inteligencia. "Las sábanas te dicen cuántas veces estuvieron juntos", dijo, aunque surgió la interrogante de cómo obtuvo esa información. Mientras tanto, el morenista Américo Villarreal ganó una batalla, luego de que el Instituto Electoral del estado sancionó al PAN local con una amonestación pública, tras interponer una queja por "calumnias".